

**Esencia:** **Esencia:** Dulces hijos, haceos tan misericordiosos y benevolentes como el Padre. Una persona sensata es la que pone empeño y también inspira a otros.

**Pregunta:** Hijos, ¿qué *revisión* podéis hacer en base a cómo estudiáis? ¿Cuál es vuestro empeño?

**Respuesta:** De cómo estudiáis, podéis *revisar* si estáis representando un *papel* más elevado, un papel mediocre o un papel más bajo. El *papel* más elevado se diría que es el de aquellos que también hacen a los demás los más elevados, es decir, los que hacen *servicio* e incrementan el número de Brahmins. Vuestro empeño es quitaros el zapato viejo y poneros un zapato nuevo. Cuando un alma se hace pura puede recibir un zapato (cuerpo) nuevo puro.

Om shanti. Hijos, ganáis un ingreso de dos maneras. Por un lado, se gana un ingreso en la peregrinación del recuerdo y, por otro lado, recordando el conocimiento del ciclo de 84 nacimientos. A esto se le llama un ingreso *doble*, en cambio, en el camino de la ignorancia hay *solo* un ingreso momentáneo. Vuestro ingreso ganado a través de la peregrinación del recuerdo es muy grande. La duración de vuestra vida continúa incrementando. También os hacéis puros y os liberáis de todo el pesar. El ingreso es enorme. En la edad de oro, la duración de vuestra vida también es muy larga. Allí no hay mención de pesar porque allí no existe el reino de Ravan. En el camino de la ignorancia, recibís felicidad temporal de un estudio y la otra felicidad de estudiar es la de los que estudian las escrituras. Sus *seguidores* no reciben ningún beneficio de ellos. De hecho, ni siquiera son sus *seguidores*, porque, ni cambian su *vestimenta*, etc., ni dejan sus hogares. Por tanto, ¿cómo se les puede llamar *seguidores*? Allí, (en satyug) hay paz, pureza, de todo. Aquí, debido a la impureza, hay mucha intranquilidad en cada casa. Vosotros recibís directrices de Dios: Ahora recordad a vuestro Padre. Considerad que sois el *Gobierno* Divino. Sin embargo, sois incógnitos. Deberíais tener mucha felicidad en vuestros corazones. Ahora estamos siguiendo el shrimat. Nos estamos haciendo satopradhan por medio de Su poder. Vosotros no vais a recibir vuestra fortuna del reino aquí. Nuestra fortuna del reino está en el mundo nuevo. Ahora sabemos eso. Podéis contarles la historia de los 84 nacimientos de Lakshmi y Narayan. No importa cómo sea una persona o cómo sea un profesor, ni uno solo de ellos podría decir: Venid y yo os contaré la historia de sus 84 nacimientos. Ahora vuestros intelectos tienen esta conciencia. También rumiáis el océano del conocimiento. Ahora os convertís en la dinastía del sol plenamente concedora. Después, en la edad de oro, se os llamará la dinastía de Vishnu. Cuando el Sol del Conocimiento sale, la oscuridad de la ignorancia se disipa. Recibís conocimiento en este tiempo. Solo recibís salvación tomando este conocimiento. El conocimiento que recibís es para medio ciclo y después, durante la otra mitad del ciclo, hay ignorancia. Esto también está fijado en el *drama*. Ahora os habéis hecho sensatos. Cuanto más sensatos os hacéis, más empeño ponéis para hacer a otros similares a vosotros. El Padre es misericordioso y benevolente y así, hijos, también tenéis que hacerlos como Él. ¿Cómo llamaríais a los hijos que no se hacen benevolentes? Se recuerda que cuando tenéis coraje, el Padre ayuda. Sin duda también se necesita esto. ¿De qué otra forma recibiríais la herencia? Recibís la herencia de acuerdo al *servicio* que hacéis. Esto es una *misión* Divina. Así como hay una *misión Cristiana* y una *misión* Islámica para hacer que se expanda su propia religión, así vosotros hacéis que se expanda vuestra religión Brahmin y vuestro dharma de las deidades. De acuerdo al *drama*, vosotros hijos definitivamente os convertís en ayudantes. Sin duda tenéis que representar los *papeles* que

representasteis en el ciclo anterior. Podéis ver que cada uno está representando un *papel* más elevado, mediocre o más bajo. Aquél que os hace los más elevados está representando el *papel* más elevado de todos. Vosotros tenéis que dar la presentación del Padre a todos y también explicar los secretos del principio, medio y final del mundo. Rishis y munis, etc., han estado diciendo: “Ni esto ni eso” (Neti neti). La gente después ha estado diciendo que Dios es omnipresente. No saben nada más. De acuerdo al *drama*, los intelectos de las almas se hacen tamopradhan. No diríais que son los intelectos de sus cuerpos; una mente y un intelecto están en cada alma. Hijos, tenéis que entender esto bien y después rumiarlo. Después, tenéis que explicarlo. Esas gentes han abierto muchas tiendas para relatar las escrituras, etc. Lo vuestro también es una tienda. Necesitáis tiendas grandes en las grandes ciudades. Los hijos que son inteligentes tienen muchos tesoros. Si alguien no tiene muchos tesoros, no puede darlos a los demás. Embeber esto sucede según la capacidad. Hijos, tenéis que embeber esto muy bien de manera que podáis explicárselo a cualquiera. Esto no es una gran cosa; es una cuestión de un *segundo*. Tenéis que reivindicar vuestra herencia del Padre. Hijos, vosotros habéis reconocido al Padre y os habéis convertido en los amos de lo ilimitado. Los amos también lo son según el nivel. El rey es el amo y los residentes del reino también dicen: nosotros somos los amos. Aquí también, todos dicen: esta es nuestra Bharat. Vosotros decís que estáis estableciendo vuestro paraíso siguiendo el shrimat. Después, estará el reino en el paraíso. Hay muchos niveles de estatus. Deberíais hacer esfuerzos para reivindicar una posición elevada. El Padre dice: Hasta el punto que hagáis esfuerzos ahora y reivindicuéis una posición, de acuerdo a eso, estará fijado ciclo tras ciclo. Si alguien obtiene poca *puntuación* en un examen, él o ella tienen un *fallo cardíaco*. Esto es una cuestión de lo ilimitado. Si no ponéis empeño total, os descorazonáis y también tendrá que haber consecuencias. ¿Qué podríais hacer en ese momento? ¡Nada en absoluto! ¿Qué haría el alma? Esa gente se suicida ahogándose. Aquí, no se trata de suicidarse. No puede haber el suicidio del alma porque es imperecedera, pero puede haber suicidio del cuerpo con el que representáis vuestro *papel*. Ahora estáis haciendo esfuerzos para desprenderos de ese zapato viejo, para que podáis tomar un zapato nuevo divino. ¿Quién dice esto? El alma. Así como los niños dicen: Dame ropa nueva, así, nosotras las almas también queremos ropa nueva. El Padre dice: Vosotras las almas tenéis que haceros nuevas y solo habrá belleza cuando también tengáis cuerpos nuevos. Cuando las almas se hacen puras, los cinco elementos se renuevan. Los cuerpos se crean de los cinco elementos. Cuando un alma es satopradhan, recibe un cuerpo satopradhan y, cuando un alma es tamopradhan, recibe un cuerpo tamopradhan. Todas las marionetas del mundo entero ahora son tamopradhan. Día a día el mundo continúa haciéndose viejo y continúa cayendo. Todo cambia de nuevo a viejo. Cuando se hace viejo, se *destruye*. Esto es una cuestión del mundo entero. Al mundo nuevo se le llama la edad de oro y al mundo viejo se le llama la edad de hierro, pero nadie sabe nada de esta edad de la confluencia. Solo vosotros sabéis que este mundo viejo tiene que cambiar. Las órdenes del Padre ilimitado, que es el Padre, *Profesor* y Guru son: ¡Hacedos puros! Conquistad la lujuria, que es el mayor enemigo, y convertíos en conquistadores del mundo. Convertirse en un conquistador del mundo significa convertirse en parte de la dinastía de Vishnu; es lo mismo. Vosotros conocéis el significado de estas palabras. Hijos, sabéis que es el Padre quien os está enseñando. En primer lugar necesitáis tener esta fe firme. A medida que un hijo crece, tiene que recordar a su padre, después tiene que recordar a su *profesor* y después a su gurú. Él recordaría a cada uno de los tres en épocas diferentes. Aquí, vosotros habéis encontrado a los tres al mismo *tiempo*. El Padre, *Profesor* y Gurú son Uno. Esa gente ni siquiera entiende el significado de “La etapa del retiro”. Tienen que entrar en la etapa del retiro y por esto creen que tienen que adoptar a un gurú. Adoptan a un gurú después de los 60 años. Esta norma solo ha surgido ahora. El Padre dice: Yo me convierto en el Satguru de éste al final de sus muchos nacimientos, en su etapa del retiro. Este Baba también dice: Yo encontré al Satguru

después de los 60 años cuando era el tiempo para ir a la tierra del nirvana. El Padre viene para llevar a todos a la tierra del nirvana. Tenéis que ir a la tierra de la liberación y después venir aquí para representar vuestros *papeles*. Muchas personas adoptan a un gurú cuando llegan a la etapa del retiro. Hoy en día, incluso hacen que los niños adopten un gurú y el gurú recibiría limosnas. Los *cristianos* ponen a un bebé en el regazo de un sacerdote para “*cristianar*” (bautizarlo). Sin embargo, ellos no van a la tierra del nirvana. El Padre explica todos estos secretos. Solo Dios os diría Su fin (límites). Él os ha estado hablando sobre eso desde el principio. Él os dice Su propio objetivo y también os da el conocimiento del mundo. Dios mismo viene y establece el dharma original eterno de las deidades, es decir, Él establece el paraíso. El nombre que continúa es Bharat. Han creado mucha confusión poniendo el nombre de Shri Krishna en el Gita. Esto también está en el *drama*; es una obra de victoria y derrota. Nadie, excepto el Padre, puede decirnos cómo hay victoria y derrota. Ni siquiera Lakshmi y Narayan saben que más adelante ellos serán derrotados. Solo vosotros los Brahmins sabéis esto. Ni siquiera los shudras saben esto. Solo el Padre viene y os convierte de Brahmins, en deidades. El significado de “Hum so” es completamente diferente del significado de “Om”. La gente continúa diciendo cosas sin sentido, sobre cualquier cosa que entra en sus mentes. Vosotros ahora entendéis cómo descendéis y cómo después ascendéis. Hijos, recibís este conocimiento en este tiempo. De acuerdo al *drama*, el Padre vendrá otra vez después de un ciclo y os lo hablará otra vez. Todos los fundadores de las religiones vendrán y establecerán sus religiones en su propio momento. Vosotros no diríais que ellos hacen esto según el nivel, de acuerdo al esfuerzo que hicieron. Ellos bajan, numéricamente, de acuerdo al tiempo y establecen sus propias religiones. Solo el único Padre explica cómo Él establece la dinastía Brahmin, después la *dinastía* del sol y después la *dinastía* de la luna. Ahora os convertís en la dinastía del sol concedora y después os convertiréis en la dinastía de Vishnu. Tenéis que escribir las palabras con mucho cuidado para que nadie pueda encontrar ningún error. Sabéis que cada versión elevada de este conocimiento es una joya, un diamante. Hijos, tenéis que ser muy *refinados* en vuestras explicaciones. Si falta alguna palabra por error, inmediatamente deberíais *corregirlo* y después explicarlo. El error más grande es olvidar al Padre. El Padre os ordena que Le recordéis constantemente. No debéis olvidar esto. El Padre dice: Sois mis enamorados muy antiguos. Solo existe el único Amado de todos vosotros enamorados. Esas personas se enamoran de la apariencia unos de otros. Aquí, solo está el único Amado. ¿Cuántos enamorados recordarían a Ese? Para muchos es fácil recordar a Uno, pero ¿cómo el Único recordaría a muchos? Le decís a Baba: Baba, yo Te recuerdo. ¿Tú me recuerdas? ¡Ah! Sois vosotros los que tenéis que recordarle para haceros puros de impuros. Yo no soy impuro de manera que tuviera que recordaros. Vuestro deber es recordarme porque tenéis que haceros puros. Hasta el punto que alguien tiene recuerdo y hace un buen *servicio*, de acuerdo a eso es capaz de embeber. La peregrinación del recuerdo es muy *difícil*. En esto hay una batalla. No es que olvidéis el ciclo de 84 nacimientos. Esos oídos se tienen que convertir en recipientes dorados. Cuanto más recuerdo tengáis, mejor podréis embeber. Habrá poder en esto. Por eso se dice que tiene que haber el poder del recuerdo. Hay un ingreso ganado mediante este conocimiento y teniendo recuerdo recibís todos los poderes, cada uno según su capacidad. En las espadas, también hay una diferencia, según el nivel, en el poder que tienen. Eso es algo físico. El Padre os dice solo la única cosa principal: Recordad a Alfa. Para la destrucción del mundo, solo habrá *bombas atómicas* que permanecerán y nada más. No se requieren ejércitos o *capitanes* para eso. Hoy en día, han hecho tales bombas que pueden enviarlas a cualquier lugar, desde cualquier lugar en el que estén sentados. Vosotros estáis reivindicando vuestro reino mientras estáis sentados aquí y ellos lo destruirán todo estando sentados allí. Vuestro conocimiento y yoga son *iguales* a su material para la muerte. Esto también está en la obra. Todos son *actores*. El camino de la devoción ha terminado. Solo el Padre viene y os da Su presentación y la del principio,

medio y final de la creación. El Padre ahora dice: No debéis escuchar cosas inútiles. Por esto no debéis *escuchar la maldad*. Se ha creado una imagen de esto. Anteriormente, se hizo de monos, mientras que ahora las hacen de seres humanos porque, aunque las personas tienen caras de seres humanos, su carácter es como el de esos monos, y por eso se hace la comparación. ¿De qué ejército sois? Del de Shiv Baba. Él os está cambiando de ser monos a ser dignos de estar en un templo. Ellos lo han cambiado todo por completo. ¿Los monos pueden construir un puente, etc.? Todo eso son historias inventadas. Cuando alguien os pregunte si creéis en las escrituras, decidle: ¡Asombroso! ¿Hay alguien que no crea en las escrituras? Nosotros somos los que más creemos en ellas. Incluso vosotros no las estudiáis tanto como nosotros; nosotros las hemos estudiado durante medio ciclo. En el paraíso, no hay escrituras ni nada de la devoción. El Padre os explica tan fácilmente pero, incluso entonces, no podéis hacer a otros similares a vosotros mismos. Debido a su atadura con sus hijos, no son capaces de venir. Esto también se dice que es el *drama*. El Padre dice: Tomad el *curso* durante una semana o dos semanas y después deberíais comenzar a hacer a otros similares a vosotros mismos. Deberíais realizar este servicio en las ciudades grandes y en la *capital*. Después sus voces (de las personas importantes) surgirán. El sonido no se esparcirá sin las voces de las personas eminentes. Cuando el servicio se expanda por todas partes con gran fuerza, muchos vendrán. Vosotros estáis recibiendo las *directrices* del Padre. Achcha.

A los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor, recuerdos y *buenos días* de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual dice namaste a los hijos espirituales.

**Esencia para el dharna:**

1. Haced vuestro intelecto *refinado* con el conocimiento y el yoga. No cometáis el error de olvidar al Padre. Convertíos en un enamorado y recordad al Amado.
2. Liberaos de ataduras y haced el *servicio* de hacer a otros similares a vosotros mismos. Poned empeño para reivindicar una posición elevada. Nunca os desaniméis con vuestro esfuerzo.

**Bendición:** Que permanezcáis en soledad y tengáis una experiencia poderosa y también deis eso a los demás, empleando un *minuto* en un estado concentrado.

Estar en soledad significa estabilizaros en un estado poderoso. Podéis estabilizaros en el estado de semilla y podéis convertirlos en una *central de luz y poder* y dar *luz y poder* al mundo, o podéis dar a otros una experiencia del estado *avyakt*, estabilizándoos vosotros en el estado angelical. Si estáis estabilizados y concentrados en este estado durante un *minuto* o un *segundo*, podéis beneficiaros vosotros y a los demás muchísimo. Simplemente necesitáis *practicar* esto.

**Eslogan:** Un Brahmachari es alguien en cuyos pensamientos y palabras están fundidas las *vibraciones* de la pureza.

\*\*\* OM SHANTI \*\*\*